

PROPORTION DES POPULATIONS URBAINE ET RURALE AU TOTAL  
DE LA POPULATION, 1871, 1881, 1891.

Provinces.	1871.		1881.		1891.	
	Urbaine	Rurale.	Urbaine	Rurale.	Urbaine	Rurale.
Ontario.....	19·4	80·6	22·8	77·2	33·2	66·8
Québec.....	19·5	80·5	22·8	77·2	29·2	70·8
Nouvelle-Ecosse.....	14·0	86·0	13·6	86·4	21·2	78·8
Nouveau-Brunswick.....	24·3	75·7	22·3	77·7	19·4	80·6
Manitoba.....	1·2	98·8	12·1	87·9	22·5	77·5
Colombie Anglaise.....	8·9	91·1	11·9	88·1	42·5	57·5
Ile du Prince-Edouard.....	11·5	88·5	14·1	85·9	13·0	87·0
Les Territoires.....					5·6	94·4
Canada.....	18·8	81·2	21·1	78·9	28·7	71·3

139. On attribue tout particulièrement l'augmentation de la population urbaine dans les provinces d'Ontario et de Québec au fait mentionné ci-haut; l'augmentation dans la Nouvelle-Ecosse est attribuée à ce qu'en 1881 plusieurs localités qui réellement étaient des villes, ne pouvaient être entrées comme telles, vu que leurs limites n'étaient pas encore déterminées. On remarque dans le Nouveau-Brunswick une diminution constante dans la population urbaine durant les dernières vingt années. Dans le Manitoba et la Colombie Anglaise l'augmentation a été sans doute très considérable, spécialement dans la dernière province; à Vancouver, l'augmentation a été phénoménale, vu qu'en 1881 cette ville existait à peine et aujourd'hui elle représente 14 pour 100 de la population de la province.

140. La population du Canada en 1881 était de 2,188,778 hommes et de 2,136,032 femmes, en 1891 de 2,460,471 hommes et 2,372,768 femmes. Le tableau suivant montre en détail les proportions des sexes dans chaque province pour 1881 et 1891.